

Reafirma Cuba solidaridad con Palestina ante agresiones israelíes



Foto: Archivo/MC

La Habana, 16 mayo (RHC) Cuba reafirma hoy su solidaridad con el pueblo de Palestina, víctima de nuevas agresiones por parte del gobierno de Israel, que dejan un alto saldo de muertos y heridos entre los civiles.

La víspera el Ministerio de Relaciones Exteriores de la nación caribeña (Minrex) emitió una declaración en rechazo al asalto a la mezquita de Al Aqsa, en Jerusalén ocupado, así como a los bombardeos en la Franja de Gaza.

Tales acciones constituyen otra grave y flagrante violación de la Carta de las Naciones Unidas, el derecho internacional y el derecho internacional humanitario, señala el texto.

El documento igualmente apunta que Israel actúa con impunidad debido a la complicidad de Estados Unidos, país que impide la acción del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

'Cuba hace un enérgico llamado a la comunidad internacional, a todos los Estados, las Naciones Unidas, en particular a su Consejo de Seguridad, a exigir el cese inmediato de la agresión israelí', enfatiza la declaración.

Este sábado el canciller cubano, Bruno Rodríguez, condenó a través de su cuenta en Twitter la destrucción de las sedes de medios de prensa internacionales en el territorio palestino de Gaza, por parte del ejército israelí.

En tanto, el Movimiento Cubano por La Paz y la Soberanía de los Pueblos ratificó su apoyo al pueblo árabe y exigió el cese de los bombardeos y las agresiones, que han costado la vida de casi 140 personas, entre ellas numerosos niños, de acuerdo con informes del Ministerio de Salud Palestino.

La comisión de Relaciones Internacionales del Parlamento de la isla antillana convocó el viernes a todos los parlamentarios, así como a la comunidad internacional en general, a actuar de forma urgente y decisiva para forzar al Estado de Israel a que ponga fin a la masacre.

Por su parte el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, dijo que 'insulta al mundo la barbarie sionista y el manto de impunidad que Estados Unidos tiende sobre esos crímenes con su apoyo al régimen israelí'.

De esta manera, Cuba ratifica su apoyo irrestricto a una solución amplia, justa y duradera para el conflicto israelo-palestino, sobre la base de la creación de dos Estados, para que el pueblo palestino pueda ejercer su derecho a la libre determinación.

El embajador de la nación árabe en La Habana, Akram Samhan, así lo reconoció este sábado y agradeció los gestos de la solidaridad, a la vez que denunció los ataques israelíes en Gaza como una violación del derecho internacional. (Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/257420-reafirma-cuba-solidaridad-con-palestina-ante-agresiones-israelies>



Radio Habana Cuba